

PROFESORES SUDAMERICANOS VISITAN EL IUNAM

En el mes de junio se tuvo la visita de tres profesores sudamericanos, Elkin Edilberto Henao Bravo del Instituto Tecnológico Metropolitano de Medellín Colombia, Gisela Cecilia Alvaredo y Gabriela Silvana Franchini de la Universidad Nacional del Nordeste de la República Argentina; los tres académicos quedaron gratamente impresionados por el compromiso que tienen los académicos del Instituto de Ingeniería, con los trabajos de investigación y extensión aplicados en proyectos de Ingeniería en beneficio de la sociedad.

El profesor Henao Bravo platicó con David Morillón, Coordinador de Mecánica y Energía y visitó a César Ángeles responsable del laboratorio de Electrónica de Potencia; por otra parte, Gisela Alvaredo y Gabriela Franchini estuvieron con Osvaldo Flores y Zaira Hernández en el laboratorio de Mecánica de Suelos; con Víctor Hugo Torres en el laboratorio de Estructuras y con Raúl Sánchez en el laboratorio del Túnel de Viento.

La idea de ellos es crear vínculos entre el Instituto de Ingeniería y sus centros de investigación tanto de la Universidad Nacional del Nordeste República Argentina como del Instituto Tecnológico Metropolitano de Medellín Colombia, a fin de impulsar la Internalización de las carreras y el trabajo interdisciplinario. |